
■外環オープンハウスアンケート結果
来場者にご記入いただいたアンケートについて集計しています。（アンケート用紙は末ページ）

◇会場名：泉新小学校
◇日　時： １３時００分～１７時００分

◇来場者：  
◇回答者：  人

◇アンケートの結果概要について

性別 年齢 職業

○ 丁寧に説明していただいた。
○ 順序が分かりにくかった。
○ 大泉JCTの近くですので理解できた。
○ 説明はとてもわかりやすかったです。
パネルは少し見づらかったです。

○ 立体的な形で構造がとてもわかり易い。
○ 係員の方が大変熱心に説明してくれた。
○ 模型の高さを若干低く。
○ 具体的に説明を受け、理解できました。
○ 解りにくい。

平成28年2月21日 (日)

49人
41人

回答者属性

外環オープンハウスの展示内容についての印象



○ 住民の意見を取り上げる意見箱みたいなものがあると良い。
○ 工事状況をなるべく詳しくお知らせ下さい。
○ 専門的知識の説明とともに若干夢を語るのがあってもいいのでは。
○ 意見を聞いて下さい。
○ 沿道に残る住民の意見や要望を出したり、質問できるような機会にしていただけるとありがたい。
○ 常設のオープンハウスがあると良い。
○ ジオラマ。調査・建設機械等の展示。
○ その時点での完成見込予定をある程度示すこと。
○ 工事中の環境（粉じんなど）調査の状況も常に住民に公開していただきたいです。
○ 進捗状況に合わせ、定期的に説明会をお願いする。
○ 今後の工事計画等わかり易く掲示してもらいたい。
○ 今後も定期的に開催をお願いします。
○ 大泉模型図4～5年前の製作とのことですが、次回は最新のものをイメージが沸くように作って
展示して下さい。

○ 定期的に今まで通り続けてほしい。
○ 現工事状況をなるべく早く多くほしい。
○ 工事の振動による害とか、デメリットをはっきり明示して欲しい。粉塵により害に対する、工事の
仕方をはっきりさせて欲しい。

○ 用地買収状況と全面開通の予定。

今後の『外環オープンハウス』の運営に期待すること



○ 狭い道路を走る自動車を大幅に減らせることが最優先。
さらに都市計画道路で時間の短縮を実現。

○ 東大泉2-14から三原台へ行く道をお願いします。
道路がどの辺りに出来るか情報が欲しい。

○ シールド地中接合部、換気所の位置、泥土の処分方法　本日、説明を伺い安心しました。
○ 環境への影響は十分に考慮した上で早く開通してください。
国・都・区の連携した計画を早めに示していただきたい。

○ 広い道路が少なく、流れがわるく、時間の無駄にしている現実。自転車、電線の問題にふれて
道路整備に取り組み。

○ 進捗状況の情報。
○ 説明会、意見交換会等の日程の広報がわかりにくいため、区報等にも載せて頂きたい。
（ホームページ等は、わざわざ見に行かないため）

○ 工事の進捗状況。
○ 計画の順番。

地域の課題について

今後必要な情報について



○ 東京は移動するのに時間がかかりすぎる。日中さえ自転車並みしか走れない不便さ。
外環完成をきっかけに新しい道路網をつくるべきだ。

○ 沿道周辺の住民の意見や要望（環境対策など）をなるべく取り入れていただきたい。
意見を聞くだけにしないでいただきたい。

○ 東名以南に延長し、湾岸までつながないと真の効果が出てこない。
○ うちの近所でも工事してますが、地図、図面上でどこかはよくわからなかった。
○ 今後も適宜オープンハウスなど行ってほしい。
○ 地上部の道路も早く整備して下さい。
○ 開通すると大変便利になります。
○ 新しくつくる道路（都・区道）に電柱は立てないで！
○ 生活道路がどうなるのかが気がかりですが、まだ図面で決まってないとのこと、できるだけ
日常生活に支障のないような計画を願います。

○ 自動車の排気ガスは自動車の性能が向上し、少なくなってきていると思うが、事故などで渋滞
することがあるので、その場合でも安全な排気処理ができるようにしてもらいたい。
道路工事に伴い住宅の移転が必要な方には十分なサポートをお願いしたい。

○ 自宅から50ｍ先が外環の2に当たるので関心がある。

その他自由意見



アンケートの記入にご協力ください。 

外環オープンハウスアンケート 

あなたご自身について、お聞かせください。 
（さしつかえない範囲でご記入または該当する番号を○で囲んでください。）

お住 

まい        区・市                    

現住所に 

お住まいに

なってから

の年数 
   年 

年 齢
１．20 才未満   ２．20～30 才   ３．31～40 才  

４．41～50 才   ５．51～60 才   ６．61～70 才  

７．71 才以上 

性 別 
１．男性 

２．女性

ご職業 １．自営業  ２．会社員  ３．公務員  ４．主婦  ５．学生  ６．その他 

１．『外環オープンハウス』開催を何でお知りになりましたか。 
（該当する番号を○で囲んでください。 ※複数回答可） 

１．案内ちらし       ２．区市の広報誌  ３．公共施設の掲示板 

４．外環事務所ホームページ ５．知人等の紹介  ６．その他（        ）

２．『外環オープンハウス』のパネルや模型などによる展示内容はいかがでしたか。 
（該当する番号を○で囲み、その理由も記載ください。 ※○はひとつのみ） 

１．満足     ２．どちらかというと満足    ３．どちらともいえない 

４．どちらかというと不満       ５．不満 
理由： 

３．今後の『外環オープンハウス』の運営に期待することは何ですか。 

【裏面もご記入下さい】 



４．地域の課題についてご意見をお聴かせください。 

外環が整備された場合、とくに大泉ジャンクション・目白通りインターチェンジ及び青

梅街道インターチェンジ周辺においては、地上部の土地の改変、換気所の設置、地域分断

の問題など、地上部への影響を伴うため、これまで皆さんからさまざまなご意見を頂いて

まいりました。 

① 外環が整備されることに伴い、どのようなことが懸念されるとお考えですか。 
（該当する番号を○で囲んでください。 ※ 複数回答可）

１．環境へ与える影響（大気・騒音・振動・地下水など）  

２．換気所からの影響 

  ３．“八の釜憩いの森”について  

４．インターチェンジによる地域分断 

５．環境施設帯の整備方法  

６．生活道路への影響  

７．周辺の都市計画道路の整備 

８．生活環境の変化（道路完成後の問題） 

９．用地補償・移転先（代替地） 

10．トンネルの防災・安全性  

11．工事期間中の影響（騒音・振動・地盤沈下・工事車両の影響など） 

12．その他（                             ） 

② 具体的なご意見がありましたらお聴かせください。 

５．今後どのような情報が必要とお考えですか。 

６．その他、外環に関して何でも結構ですからご意見をお聴かせください。 

ご協力ありがとうございました。お帰りの際、係員にお渡しください。


